

## Jungen 15 Kreisliga

DJK/SC Conc.Pfungstadt : TV 1893 Seeheim  
Freitag, 23.02.2024, 18:00 Uhr

### Großer Jubel beim TV 1893 Seeheim – 7:3 Auswärtserfolg

Große Begeisterung herrschte am Freitagabend bei den Gästen vom TV 1893 Seeheim, als August Uhlig sein Einzel gewinnen und damit den für die Mannschaft siegbringenden sechsten Zähler frühzeitig sicherstellen konnte. Eine gute Leistung zeigte an diesem Tag August Uhlig, der seine Spiele ausnahmslos siegreich gestaltete. Das Spiel war nach unter 2 Stunden beendet.

Los ging es mit dem Doppel. Ohne Satzgewinn für Laux / Plepla verlief die in Sätzen deutliche Niederlage gegen Gärtner / Uhlig. Mathias Plepla besiegelte wiederum mit einem 3:1 gegen Adrian Berndt einen Punkt für sein Team. Keinen siegbringenden Fuß auf die Erde bekam Eliam Laux bei der letztlich nach Sätzen deutlichen 0:3 Niederlage gegen August Uhlig. Das musste man neidlos anerkennen. Das Zwischenergebnis zeigte nach drei Spielen also ein 1:2. Bei seiner Drei-Satz-Niederlage gegen Yann Gärtner war für Nico Riedinger letztlich wenig zu holen und der Punkt ging verdient an die Gäste. Ein Satz reichte nicht, weshalb Tobias Rühl das Spiel gegen August Uhlig mit 1:3 verlor. Die siegbringende Taktik fehlte derweil Eliam Laux bei seiner Drei-Satz-Niederlage gegen Yann Gärtner von Beginn an. Der Spielstand zu diesem Zeitpunkt lautete somit 1:5. Bis in den Fünften ging die Partie zwischen Tobias Rühl und Adrian Berndt, die Tobias Rühl letztendlich mit 3:2 für sich entscheiden konnte. Auch rückblickend war das eine wirklich spannende Partie. Wie eng dieses Spiel war, zeigt auch der Verlauf des finalen Satzes, der mit lediglich zwei Punkten Differenz endete. Bei seiner 0:3-Niederlage gegen August Uhlig war für Nico Riedinger schlussendlich wenig zu holen und der Punkt ging verdient an die Gäste. Mit dem Sieg in diesem Einzel war somit der Gastteam-Mannschaftserfolg bereits unter Dach und Fach und die weiteren Einzel hatten für die Frage nach dem Sieger des Mannschaftskampfes an diesem Tag keine Auswirkungen mehr. Eliam Laux gegen Adrian Berndt hieß die nächste Begegnung und der Start verhieß Gutes für die Gastgeber. Am Ende stand jedoch ein 1:3 auf dem Spielberichtsbogen hinter der auf dem Papier als ausgeglichen eingeschätzten Partie. Zu guter Letzt ging es dann zum letzten Einzel an den Tisch. Mathias Plepla bekam es nun mit Yann Gärtner zu tun und man lieferte sich einen engen Schlagabtausch, den Mathias Plepla am Ende mit 3:2 ins Ziel brachte und einen Punkt für die Mannschaft einfuhr. Durch diesen Sieg liegt Plepla nun bei einer Saison-Bilanz von 19:6, während Gärtner nach diesem Einzel eine Statistik von 33:1 zu verbuchen hat. Mit dem letzten Ballwechsel des Tages ging das letzte Einzel und somit der gesamte Mannschaftskampf mit einem Sieg für die Gastmannschaft von 7:3 zu Ende.

Durch diese Niederlage hat der DJK/SC Conc.Pfungstadt in der Saison nun 7 Saison-Siege, 5 Niederlagen bei 0 Unentschieden zu verzeichnen. Das nächste Spiel steht dann am 28.02.2024 gegen die DJK Blau-Weiß Münster bevor. Für den TV 1893 Seeheim steht nach diesem Ergebnis die Partie gegen den SV Darmstadt 98 III am 08.03.2024 an, in das es mit einem Punkteverhältnis von 24:0 geht.

#### Statistik:

**DJK/SC Conc.Pfungstadt**

Doppel: Laux / Plepla 0:1

Einzel: E. Laux 0:3, N. Riedinger 0:2, M. Plepla 2:0, T. Rühl 1:1

**TV 1893 Seeheim**

Doppel: Gärtner / Uhlig 1:0

Einzel: Y. Gärtner 2:1, A. Uhlig 3:0, A. Berndt 1:2